

センターだより

■活性化センター事務所入口の50インチテレビにて今年度行事写真のスライドを是非ご覧ください。

東沢交流センター

☎48-2079

謹賀新年



新年明けましておめでとございます。皆様には穏やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年中は、東沢地区協働のまちづくりの活動に対しご指導、ご協力に深く感謝を申し上げます。

交流センターが指定管理団体として活動を始めてから今年で十三年を迎えようとしておりますが、各々の事業に取り組んでいるところであります。

そんな中、東沢小学校が小松小学校に統合することになりました。創立百十四年の歴史に幕を閉じる事になります。生徒の皆さんが新たな学舎（まなびや）での環境に慣れ、勉学されることを願うところであります。

この後、閉校に伴う地域の地域づくりについては、皆様からのご意見、ご提案について検討させて頂き、地域づくりの計画に反映させて行く所存であります。

今年も最終的な結実な年とも言われます。

皆様と共に手を携えて地域の課題に取り組んで参りますので、今後共、ご指導、ご協力を賜りますようお願い申し上げますと共に、皆様のご健康、ご多幸でありますよう祈念申し上げます。

協働のまちづくり推進会議

会長 佐々木和憲

役員一同



平成 29

スマイルクラブ

末広会の皆様のご指導で、東沢小学生全学年と正月に飾る注連縄づくりをしました。昨年はインフルエンザが流行し開催することが出来ませんでした。今年は無事行うことが出来ました。田んぼアートの稲を使用し、根気強く頑張っていました。良いお正月を迎えたことと思います。

ご指導下さった末広会の皆さん、大変お疲れ様でした。



・麻雀大会開催・

地区内麻雀愛好者の皆さん、今年も恒例の麻雀大会を開催いたします。お誘い合わせのうえ、ご参加下さる様ご案内申し上げます。

1. 主催 東沢麻雀愛好会

2. 後援 東沢地区交流センター

3. 日時 平成30年2月11日(日)(祝日) 午前8時30分より

4. 場所 東沢活性化センター 会議室 定員20名

◇大会規定

半チャン4回程度とし、上位総合得点で競います。入賞は1〜3位まで表彰し、特別賞もご用意しております。

◇申し込み

大会事務局へお申し込みください。東沢地区交流センター ※締め切り2月5日まで TEL (48-2079)

小学校閉校に伴う跡地利用講演会

小学校閉校に伴う跡地利用についての講演会を実施します。地区民の方はどうぞご参加下さい。尚、小学校PTA、関係者及び中学校保護者会の方々については是非ご出席下さい。

開催日時：2月4日(日) 開催時間：午前9時受け付け 開催場所：東沢活性化センター

講師：置賜総合支庁 産業経済部 農村計画課 高橋 信博 氏

○沢山の参加をお待ちしております。

東沢地区

「新春の集い」 盛大に開催

1月13日(土)新春にあたり地域の皆様方の顔合わせ会と各種団体のご支援を賜り新春の集いを開催しました。

今年度も開会式に続いて交通安全会議を行い、同時に子ども達向けに夢創ヤング班によるスマイルクラブ「済度焼き作り」を行ないました。また、昨年まで川西町の「地域おこし協力隊」として活躍されていた「柚木大祐さん」「長岡義和さん・未実さんご夫婦」のご活躍のお話もお聞きしました。ありがとうございました。今年も宜しくお願い致します。

1月/2月の日程

- 1/21 (日) 資源ごみ収集 A8:30~
紅大豆オーナー
- 1/25 (木) 第4回運営委員会 Pm7:00~
- 2/4 (日) 跡地利用講演会 Am9:00~
- 2/5 (月) 夢創定例会 Pm6:30~
- 2/7 (水) 民協定例会
介護予防実行委員会
- 2/11 (日祝) 東沢地区麻雀大会 Am8:30~
- 2/18 (日) 資源ごみ収集 A8:30~



平成29年

若者蕎麦打ち交流会

東沢に住む若い世代の方々が集い合う事業を行い、互いに交流を深めました。

「蕎麦打ち」を体験する企画ということで、農事組合法人「夢里」さんから蕎麦粉を快く提供して頂きました。大変ありがたうございます。

東沢産の蕎麦粉で手打ち蕎麦を作り、経験が無い方もいらして自分のスキルアップにも繋がりました。今回ご都合で参加できなかった方、次回の集いには是非、ご参加下さい。



東沢TOPIX



最後のスマイルクラブ

1月13日(土)東沢地区新春の集いと並行して「スマイルクラブ」を開催致しました。これが最後のスマイルクラブとなります。夢創ヤング班が担当して下さり、季節に合った「ヤハハエロ」行い、色々な想いを胸に子どもたちも眺めていたことと思います。スマイルクラブも平成14年から始まり今年度で15年目となり節目の年ともなりました。この15年間、沢山の方々、沢山の団体に支えられ行う事ができました。皆様、多大なるご協力、大変ありがとうございました。

15年間ありがとうございました!